
École Jacques-Leber : « J’ai ma place, j’apprends, je m’épanouis! 
 

ENGAGEMENT  RESPECT  OUVERTURE 
 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE JACQUES-LEBER 

Rencontre du 17 juin 2024 à 19h 

Salle de réunion 

Procès-verbal 

 

Nom Rôle Présent Absent 

Monsieur Denis Lefebvre Parent X ☐ 

Madame Érika Bergevin Moniz Parent X ☐ 

Monsieur Robert St-Amand Parent X ☐ 

Madame Patricia Cyr Parent  X 

Madame Julie Cypihot Parent X ☐ 

Monsieur Shawny St-Amant Parent X ☐ 

Madame Valérie Perras Parent - Substitut 1 ☐ ☐ 

 Parent - Substitut 2 ☐ ☐ 

Monsieur Francis Paquin Personnel enseignant X ☐ 

Monsieur Richard Brosseau Personnel enseignant ☐ X 

Madame Safia Ait Mimoune Personnel enseignant X ☐ 

Monsieur Frédéric Géroli Personnel enseignant X ☐ 

 Personnel professionnel ☐ ☐ 

 Personnel de soutien ☐ ☐ 

Madame Maggie Bergevin-Cousineau Élève ☐ X 

Monsieur Keshava Narisimlu Élève ☐ X 

Monsieur Rémi Descheneaux-Leroux Direction adjointe X ☐ 

Madame Patricia Miron Direction adjointe ☐ ☐ 

Madame Madeleine Boulet Direction X ☐ 

 

 

 

1. Ouverture de la séance; 

 

Ouverture de la séance par M Lefebvre à 19h.  

 

2. Prise des présences; 

 

 

3. Période de questions du public; 

 

Pas de question du public. 



 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour; 

 

Proposition d'adoption de l’ordre du jour par Mme Bergevin. 

 

(CÉ 23-24 / 030-44)  

 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 27 mai et suivis; 

 

Point 5 Résolution à ajouter. 

 

Mme Cypihot approuve l’adoption du procès-verbal. 

 

(CÉ 23-24 / 030-45)  

6. Présentation du projet de construction de JL (séance tenant uniquement) 

(Information); 

 

La direction présente un power point préparé par la direction générale adjointe.  

 

7. Liste des effets scolaires et frais chargés aux parents (Approbation); 

 

La direction présente la liste des effets scolaires et frais chargés aux parents qui sera 

accessible sur le site internet de l’école.  

Mme Cyr soulève la question sur la demande de calculatrices scientifiques en 

secondaire 1. 

 M. St-Amand soulève la question sur la calculatrice en secondaire 3.  

 

M. St-Amand approuve la liste et les frais chargés.  

 

(CÉ 23-24 / 030-46)  

 

8. Session d’examen---Modification (Approbation) 

 

La direction propose une modification à la session d’examen en lien la vague de 

chaleur annoncée. Un nouvel horaire est proposé en fonction d’ajuster les périodes 

d’études et certains examens. 

 



 
 

M. St-Amant propose la modification de la session d’examen 

 

(CÉ 23-24 / 030-47)  

 

9. Approbation des activités et sorties éducatives; 

a. Possibilité de modification de la destination voyage New York – 2e secondaire 

en 24-25; 

La direction présente la possibilité de faire une modification de la destination 

du voyage à New York pour une autre ville. La nouvelle destination resterait à 

officialisée l’année prochaine. 

Mme Cypihot approuve 

 

(CÉ 23-24 / 030-48)  

 

10.  Mot du représentant du comité de parents; 

 

Les bons coups ont été présentés lors d’une soirée d’accueil.  

 

11. Mot des élèves; 

 

 

12. Mot des enseignants; 

 

M. Géroli souligne que l’activité de financement de voiture à ramasser 1840$ et 

qu’une soirée d’information à eu lieu pour le voyage Paris 2026.  

 

13. Mot des parents; 

 

Les parents remercient les enseignants et la direction pour le soutien et la belle année 

scolaire. 

14. Mot de la direction; 

 

L’équipe de direction a participé à l’évènement tapis rouge en lien avec l’activité Mon 

histoire en héritage au Club de l’âge d’or. L’évènement a permis de mettre de l’avant 

le développement social et académique des élèves de GADSP.  

La direction remercie les parents impliqués dans les rencontres du conseil 

d’établissement pour leur participation tout au long de l’année.  

 



 
 

15. Autres sujets; 

a. Le transport Exo 

 

Mme Cypihot demande s’il est possible de coordonner la route de transport 

des autobus de la ville avec l’horaire de l’école.  

 

16. Levée de l’assemblée; 

 

Mme Bergevin lève la séance à 20h50. 
 

 
 
__________________________    __________________________ 
Madeleine Boulet, direction    Denis Lefebvre, présidence 

 

 


